

Das Tagebuch von mArtin...

07. Oktober 2024 18:40 Uhr

Es ist etwas Schlimmes passiert. Also nicht mir persönlich, sondern gesellschaftlich gesehen. Und insofern betrifft es mich auch persönlich. In Deutschland hat Finanzminister Lindner (der Typ, der gerne Porsche fährt und auch sonst eher zu den ordentlich G'stopften gehört) von der FDP gemeint, man müsse mehr sparen. Somit wurde beschlossen, in der deutschen Fernsehlandschaft einen Kahlschlag zu betreiben. Dass bei solch einem Vorhaben eher solche Sender untergehen müssen, die keine großen Reichweiten erzielen, ist klar.

Fazit: 3Sat soll eingestellt werden. Dieser Sender, der als Kooperation von ZDF, ORF und SRG betrieben wird, ist meine Hauptinformationsquelle. NANO, Heute und Kulturzeit, meine heilige Dreifaltigkeit der umfassenden Information soll es also, so es nach Lindner geht, bald nicht mehr geben. 3Sat soll mit ARTE fusioniert werden. Das sind zwei Sender, die völlig unterschiedliche Ziele haben und völlig unterschiedliche Menschen bedienen. Der eine den deutschsprachigen Raum, der andere die deutsch-französische Freundschaft.

Es ist eine Schande. Immer wird dort gespart, wo kein Auftrag für Quote besteht. Wo kein Geld verdient wird. Wo eben keine großen Summen verdient werden können.

Für den Fall, dass Dich dieses Vorhaben auch stört, hier geht es zur Online-Petition für den Erhalt von 3Sat...

(C) mArtin 2024